Inicio

Córdoba

Montería **Judiciales**

Deportes

Tendencias

Internacional

Especiales

Utilidades de Ecopetrol caen un 46.5% en el tercer trimestre de 2023

En el tercer trimestre de 2023, las utilidades de la compañía se redujeron en un 46.5%, pasando de 9.5 billones de pesos en el mismo período del año anterior a 5.1 billones de pesos.

hace 2 horas















Ecopetrol, la compañía petrolera estatal de Colombia, ha presentado sus resultados financieros correspondientes al tercer trimestre de 2023. Aunque se observa una disminución en las utilidades, la administración de Ecopetrol destaca que estos resultados representan el segundo mejor desempeño en términos de ganancias y una producción de petróleo que no se veía desde finales de 2015.

En el tercer trimestre de 2023, las utilidades de la compañía se redujeron en un 46.5%, pasando de 9.5 billones de pesos en el mismo período del año anterior a 5.1 billones de pesos. A pesar de esta disminución, se considera un logro que Ecopetrol haya alcanzado una producción diaria de 74.000 barriles de petróleo equivalente, un nivel que no se registraba desde finales de 2015.

Lea también Corte Suprema de Colombia define cronograma para elección de próxima Fiscal General

Los resultados financieros también revelan una disminución en las ventas, pero un aumento significativo en los gastos operacionales y exploratorios, que aumentaron un 52%. Esta situación se atribuye a la salida de operación de varios activos de la compañía y al aumento de los costos laborales debido a la inflación.

Ecopetrol ha señalado que varios factores influyeron en estos resultados, incluyendo la caída en el precio del petróleo, la depreciación del dólar y, en menor medida, ingresos más bajos en su segmento de transporte de energía y vías liderado por ISA.







Noticias Principales



Agarrón en la Cámara de Representantes tras romperse el quórum..



Trágico accidente vial en San Antero dejó un muerto



Con polémica a bordo segundo debate de reforma Además, la compañía se ha visto afectada por la reforma tributaria, lo que ha llevado a un aumento en su tasa efectiva de tributación, pasando del 32.8% el año pasado al 47% este año.

Lea también Alcalde del Alto Baudó exige acción gubernamental frente al paro armado del ELN



a la...

Excandidato al Concejo de Puerto Libertador murió en



Gobernador electo de Córdoba participa en encuentro de la Federación...

accidente vial























